

## **Auszug aus dem substanziellen Protokoll 150. Ratssitzung vom 5. April 2017**

**2829. 2016/388**

**Postulat von Pascal Lamprecht (SP), Linda Bär (SP) und 15 Mitunterzeichnenden vom 09.11.2016:**

**Abbruch des Projekts zur Einführung der Bodycams bei der Stadtpolizei**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Sicherheitsdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

***Pascal Lamprecht (SP)** begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 2393/2016) und zieht es zurück: Die SP ist selbstverständlich gegen Gewalt an der Polizei. Bodycams stehen aus unserer Sicht quer in der Landschaft. Wir würden gerne eine Debatte über eine bürgernahe Polizei, Bürgerrechte und über Personenkontrollen führen. Das Projekt ist jedoch bereits gestartet, obwohl dieses Postulat noch hängig ist. Dies ist nicht nur unschön, es ist auch nicht vertrauensfördernd und erinnert mich an pseudowissenschaftliche Studien. Trotzdem ziehen wir das Postulat zurück. Wir fordern den Stadtrat auf, dass es sich um einen wissenschaftlichen Versuch und nicht um eine flächendeckende Einführung handeln soll.*

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat